

#BADEN-WÜRTTEMBERG 25. April 2024

# Offenburger Senioren bei Duravit und der Brauerei Ketterer

25 EVG-Mitglieder trafen sich zwischen Appenweier und Hornberg für einen Besuch in der Ausstellung der Firma Duravit und zu einer Brauereiführung. Mit der pünktlichen Schwarzwaldbahn geht es gut gelaunt nach Hornberg. In genau 650 Meter Fußweg ist die Firma Duravit erreicht.



Auf vier Stockwerken können die neuesten Sanitäranlagen für Dusche, Toilette und Bäder bestaunt werden. So mancher macht sich Gedanken, ob er sein in die Jahre gekommenes Bad mit Duravit-Erzeugnissen verschönern soll. Auch behindertengerechte Lösungen gibt es in raffinierten Versionen.

Das Unternehmen produziert die kleinen und aufwendigen Serien noch vor Ort in Hornberg, wie uns der Kommunikationschef versichert. Die größte Toilette der Welt wird auch besucht - diese ist gleichzeitig der Besucherbalkon mit Aussicht auf unser nächstes Ziel, die Brauerei Ketterer.

Die Familienbrauerei macht besonderes wohlschmeckende Biersorten mit einem besonderen Wasser. Davon durften wir uns nach der Führung überzeugen und alle Sorten probieren, die derzeit gebraut werden.

Die Führung war ein besonderes Erlebnis, weil zur Führungszeit die Brauerei noch im Betrieb war. Dadurch konnten wir auch die Wasch- und Füllanlage der Flaschenbiere ansehen. Laut und nass, aber die Menschen dort arbeiten gerne für Ketterer, wie uns versichert wird. Auch ein Roboter für schwere Paletten und Fässer wurde uns vorgeführt. „Ein toller Ausflug“ ist immer wieder zu hören. Am 08. Mai wird er wiederholt, für alle, die nicht dabei sein konnten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)